

REPUBLIC DU CAMEROUN
Paix -Travail -Patrie

Région de l'Ouest
Département du Ndé
Commune de Bazou
Secrétariat Général
BP...02...Bazou



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

West Region
Nde Division
Bazou Council
General Secretariat
P.o Box...02..Bazou

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 002/AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD MINMAP- NDE/ C-BAZOU/CIPM-BAZOU/BIP/2025
du 30 Janvier 2025, POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE CERTAINES
INFRASTRUCTURES ROUTIERES DANS LA COMMUNE DE BAZOU, DEPARTEMENT DU NDE,
REGION DE L'UEST EN DEUX (02) LOTS (EN PROCEDURE D'URGENCE)

Lot 1: Travaux d'amélioration des voies de connectivité et de mobilité dans le quartier NTUNTSE TANZE dans la commune de Bazou.

Lot 2: Ouverture de la piste agricole Ndiop-Fo'ohndjima (6km) avec Réhabilitation du tronçon Ndiop-Ndepgwe (4,5 km) dans l'Arrondissement de Bazou (phase2)

Financement : Ces travaux sont financés par le Budget d'Investissement Public de l'exercice 2025:

Lot 1: BIP MINHDU 2025 Imputation :

Lot 2: BIP MINEPAT 2024 Imputation :

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre des travaux suscités, le Maire de la commune de Bazou, Autorité Contractante, lance pour le compte de la Mairie de Bazou, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la **construction de certaines Infrastructures Routières dans la Commune de Bazou, Département du Nde, Région de l'Ouest en deux (02) lots(en procedure d'urgence)**

Lot 1: Travaux d'amélioration des voies de connectivité et de mobilité dans le quartier NTUNTSE TANZE dans la commune de Bazou.

Lot 3: Ouverture de la piste agricole Ndiop-Fo'ohndjima (6km) avec Réhabilitation du tronçon Ndiop-Ndepgwe (4,5 km) dans l'Arrondissement de Bazou (phase2)

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

➤ Pour le lot 1

- Installation de chantier
- Amené et repli du matériel
- Etudes géotechniques
- Projet d'exécution et plan de recollement
- Nettoyage et débroussaillage
- Abattage et dessouchage d'arbre
- Déblai ordinaire mis en dépôt
- Remblai en graveleux latéritique ou en arène latéritique ép. 35cm provenant d'emprunt
- Mise en forme de la plateforme avec fossé et exutoire
- Couche de base en graveleux latéritique ou en arène latéritique ép. 20cm provenant d'emprunt
- Imprégnation Sablée
- Revêtement en enduit superficiel Tricouche
- Fossé maçonné trapézoïdal
- Caniveaux en BA de section rectangulaire de 60x50cm avec dallette de traversée
- Fourniture et pose bordure de type T2

- Aménagement des exutoires en perré maçonneré
- Construction de buse en BA Ø1000
- Tête de buse
- Puisard en maçonnerie pour buse
- Panneaux de signalisation de type AB
- Déplacement ou réparation réseau d'eau
- Déplacement réseau électrique

➤ Pour le lot 2

- Installation de chantier
- Amenée et Repli du matériel
- Projet d'exécution et plan de récolelement
- Débroussaillement
- Ouverture de la voie sur une largeur de 8 mètres
- Abattage d'arbres
- Déblai mis en remblai
- Remblai en "graveleux latéritiques" provenant d'emprunt
- Mise en forme de la plate forme sur une chaussée de largeur 6m
- Reprofilage/compactage
- Curage et remise en forme des fossés en terre existants
- Création des fossés en terre

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de six (06) mois calendaires pour le lot 1 et Quatre (04) mois calendaires pour le lot 2. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

4. Allotissement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, se feront en deux lots.

- *Lot 1:* Travaux d'amélioration des voies de connectivité et de mobilité dans le quartier NTUNTSE TANZE dans la commune de Bazou.
- *Lot 2:* Ouverture de la piste agricole Ndiop-Fo'ohndjima (6km) avec Réhabilitation du tronçon Ndiop-Ndepgwe (4,5 km) dans l'Arrondissement de Bazou (phase2)

N.B. : Une entreprise ne peut être adjudicataire que d'un seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

- Pour le Lot1 : 389 820 000 (Trois cent quatre-vingt-neuf millions huit cent vingt mille) F CFA TTC
- Pour le Lot2 : 50 000 000 (cinquante millions) F CFA TTC

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais et installées au Cameroun.

7. Financement

Ces travaux sont financés par le Budget d'Investissement Public de l'exercice 2025

Lot 1: BIP MINHDU 2025 - Imputation :

Lot 2: BIP MINEPAT 2025 - Imputation :

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le mode *hors ligne*.

9: Cautionnement provisoire (garantie de soumission)

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de :

N° du lot	Désignation du projet	Montant Cautionnement provisoire
lot 1	Travaux d'amélioration des voies de connectivité et de mobilité dans le quartier NTUNTSE TANZE dans la commune de Bazou	(7 796 400) sept millions sept cent quatre-vingt six mille quatre cent
lot 2	- Ouverture de la piste agricole Ndiop-Fo'ohndjima (6km) avec Réhabilitation du tronçon Ndiop-Ndepgwe (4,5 km) dans l'Arrondissement de Bazou (phase2)	(1 000 000) Un million

établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de Bazou, au Service de Passation des Marchés de la Commune de Bazou, (Téléphone : 678 341 777/ 690427261) dès publication du présent avis, Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres sera obtenu au Service de Passation des Marchés de la Mairie de Bazou sur présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de Bazou d'une somme non remboursable de 200 000 (Deux cent mille) francs CFA au titre des frais d'acquisition du dossier d'Appel d'offre.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Commune de Bazou (Service Technique), le 27 Février 2025 au plus tard à 09 H 00, heure locale et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 002/AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD MINMAP- NDE/ C-BAZOU/CIPM-BAZOU/BIP/2025

du 30 Janvier 2025, POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE CERTAINES INFRASTRUCTURES ROUTIERES DANS LA COMMUNE DE BAZOU, DEPARTEMENT DU NDE, REGION DE L'OUEST EN DEUX (02) LOTS (EN PROCEDURE D'URGENCE)

Lot 1: Travaux d'amélioration des voies de connectivité et de mobilité dans le quartier NTUNTSE TANZE dans la

Lot 2: Ouverture de la piste agricole Ndiop-Fo'ohndjima (6km) avec Réhabilitation du tronçon Ndiop-Ndepgwe (4,5 km) dans l'Arrondissement de Bazou (phase2)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DEDEPOUILLEMENT »

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédent la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une Banque agréée par le Ministère chargé des finances ou une compagnie d'assurance agréée entraîne systématiquement le rejet de l'offre.

N.B : l'autorité contractante ou la commission de passation se réserve le droit de demander à toutes les étapes de passation, aux soumissionnaires la présentation des originaux des pièces produites et le défaut peut entraîner une disqualification.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et en 03 étapes

1^{ère} étape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1)

2^{ème} étape : Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)

3^{ème} étape : Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres Financières (volume 3)

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu le 27 Février 2025 à 10 H 00 par la Commission interne de passation des marchés de Bazou.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant la maîtrise du dossier.

15. Critères d'évaluation

Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

1. Avoir obtenu moins de 70% des critères essentiels de qualification.
2. Production des exemplaires des offres en nombre insuffisant (inférieur à 07)
3. Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
4. Fausse déclaration, pièce falsifiée ou scannée
5. Absence de la caution de soumission dans l'offre ;
6. Non régularisation d'une pièce administrative non conforme ou absente dans un délai de 48h à compter de la date d'ouverture des offres.
7. Absence d'attestation sur l'honneur de non abandon d'un projet pendant les 03 dernières années.
8. Absence d'une attestation de capacité financière d'un montant supérieur ou égal à 300 000 000 (Trois cent millions) frs CFA émise par une banque de premier ordre pour le Lot 1 et de 30 000 000 (Trente millions) frs CFA pour le Lot 2 ;
9. la non acceptation des clauses du marché (CCAP et CCTP).
10. l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée
11. l'absence de la charte d'intégrité remplie datée et signée

Critères essentiels

Les critères d'évaluation sont ceux qui doivent être remplis pour que l'offre soit éligible à l'évaluation. Il est à

exécuter les travaux, objet de l'appel d'offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des travaux à réaliser.

L'offre technique et financière sera évaluée suivant la grille de notation suivante :

POUR LE LOT 1 :

DESIGNATION	CHACUN DES LOTS
I -Présentation	(01 critères)
II-Références	(06 critères)
III-Personnel d'encadrement	(02 critères)
IV-Matériel	(01 critères)
V-Méthodologie	(01 critères)
VI- Acceptation	(01 critères)

POUR LE LOT 2

DESIGNATION	CHACUN DES LOTS
I -Présentation	(02 critères)
II-Références	(06 critères)
III-Personnel d'encadrement	(06 critères)
IV-Matériel	(07 critères)
V-Méthodologie	(07 critères)

16. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire techniquement qualifié et dont l'offre aura été évaluée la moins disante.

17. Nombre maximum de lots :

Une entreprise ne peut être adjudicataire que d'un seul lot.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Bazou (Service Technique) Tél : 678341777/ 690427261 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro 675 71 20 39 ou le MO/MOD au numéro 678341777

Bazou, le 03 JAN 2025

Le Maire de la Commune de Bazou
(Autorité Contractante)

Copie :

- DD-MINMAP/NDE :
- ARMP;
- Présidents CfPM;
- Affichage ;



REPUBLICUE DU CAMEROUN

Paix –Travail –Patrie

Région de l'Ouest

Département du Ndé

Commune de Bazou

Secrétariat Général

BP. 02. Bazou



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

West Region

Nde Division

Bazou Council

General Secretariat

P.o Box.02.Bazou

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS

N° 002/AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD MINMAP- NDE/ C-BAZOU/CIPM-BAZOU/BIP/2025 of 30 JANUARY 2025, FOR THE CONSTRUCTION OF CERTAIN ROAD INFRASTRUCTURE IN THE MUNICIPALITY OF BAZOU, DEPARTMENT OF NDE, WEST REGION IN TWO (02) LOTS (IN EMERGENCY PROCEDURE)

Lot 1: Works to improve connectivity and mobility roads in the NTUNTSE TANZE district in the municipality of Bazou.

Lot 3: Opening of the Ndiop-Fo'ohndjima agricultural road (6km) with Rehabilitation of the Ndiop-Ndepwe section (4.5 km) in the Bazou District (phase 2)

Financing: These works are financed by the Public Investment Budget for the 2025 financial year:

Lot 1: BIP MINHDU 2025 Imputation:

Lot 2: BIP MINEPAT 2024 Imputation:

1. Purpose of the Call for Tenders

As part of the above-mentioned works, the Mayor of the municipality of Bazou, Contracting Authority, launches on behalf of the Municipality of Bazou, a National Open Call for Tenders in emergency procedure for the construction of certain Road Infrastructure in the Municipality of Bazou, Department of Ndé, West Region in two (02) lots (in emergency procedure)

Lot 1: Works to improve connectivity and mobility roads in the NTUNTSE TANZE district in the municipality of Bazou.

Lot 3: Opening of the Ndiop-Fo'ohndjima agricultural road (6km) with Rehabilitation of the Ndiop-Ndepwe section (4.5 km) in the Bazou District (phase 2)

2. Consistency of the work

The work includes:

- For lot 1
- Site installation
- Bringing in and retracting equipment
- Geotechnical studies
- Execution project and reassembly plan
- Cleaning and brush clearing
- Tree felling and stump removal
- Ordinary excavated material
- Lateritic gravelly or lateritic arena backfill 35cm thick from borrowed
- Shaping of the platform with ditch and outlet
- Lateritic gravelly or lateritic arena base layer 20cm thick from borrowed
- Sandblasted impregnation
- Three-ply surface coating
- Trapezoidal masonry ditch
- 60x50cm rectangular section BA channels with crossing slab
- Supply and installation of T2 type edging
- Trapezoidal gutter manhole with internal dimensions 0.90x0.90x1.00
- Development of masonry riprap outlets
- Nozzle construction in BA Ø1000
- Nozzle head
- Masonry sump for nozzle
- Type AB road signs
- Relocation or repair of water network

- Power grid relocation
- For lot 2
 - Site installation
 - Bringing in and folding of material
 - Execution project and as-built plan
 - Slashing
 - Opening of the track over a width of 8 meters
 - Tree felling
 - Excavation and backfilling
 - Filled with "lateritic gravel" from borrowed material
 - Shaping of the platform on a 6m wide roadway
 - Reprofiling/compaction
 - Cleaning and reshaping of existing earthen ditches
 - Creation of earthen ditches

3. Deadlines Masonry ditches 120 cm x 60 cm of execution

The maximum period provided by the Contracting Authority for the completion of the works subject to this call for tenders is six (06) calendar months for lot 1 and four (04) calendar months for lot 2. This period runs from the date of notification of the service order to start the work.

4. Allotment

The works, which are the subject of this Call for Tenders, will be carried out in two lots.

- Lot 1: Works to improve connectivity and mobility roads in the NTUNTSE TANZE district in the municipality of Bazou.
- Lot 3: Opening of the Ndiop-Fo'ohndjima agricultural road (6km) with Rehabilitation of the Ndiop-Ndepgwe section (4.5 km) in the Bazou District (phase 2)

N.B.: A company can only be awarded one lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following the preliminary studies is:

- For Lot 1: 389,820,000 (Three hundred and eighty-nine million, eight hundred and twenty thousand) CFA francs including tax
- For Lot 2: 50,000,000 (fifty million) CFA francs including tax

Participation in this call for tenders is open to all public works companies under Cameroonian law and established in Cameroon.

7. Funding

This work is financed by the Public Investment Budget for the 2025 financial year

Lot 1: BIP MINHDU 2025 - Imputation:

Lot 2: BIP MINEPAT 2025 - Imputation:

8. Method of submission

The method of submission chosen for this consultation is offline.

9. Provisional bond (bid guarantee)

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond in the amount of:

Lot No. Project designation Amount Provisional bond

lot 1 Works to improve connectivity and mobility routes in the NTUNTSE TANZE district in the commune of Bazou (7,796,400) seven million seven hundred and eighty size one thousand four hundred

lot 2 - Opening of the Ndiop-Fo'ohndjima agricultural track (6km) with Rehabilitation of the Ndiop-Ndepgwe section (4.5 km) in the Bazou district (phase 2) (1.000,000) One million

issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in exhibit 14 of the DAO. The provisional security will be automatically released at most (30) days beyond the initial date of validity of the offers. The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement, will result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

10. Consultation of the Tender Documents

The file can be consulted during working hours at the Municipality of Bazou, at the Technical Service of the Municipality of Bazou, (Telephone: 678 341 777/ 690427261) as soon as this notice is published. It can also be

consulted online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.armp.cm).

11. Acquisition of the Tender Documents

The Tender File will be obtained from the Technical Service of the Bazou City Hall upon presentation of a receipt for payment to the municipal revenue of Bazou of a non-refundable sum of 175,000 (one hundred and seventy-five thousand) CFA francs for the acquisition costs of the tender file.

It is also possible to obtain the electronic version of the file by downloading free of charge at the addresses indicated above for the electronic version. However, the submission by physical or electronic means is conditional on the payment of the DAO's purchase fees.

12. Submission of offers

Each offer drawn up in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Municipality of Bazou (Technical Department) on February 27, 2025 at the latest at 9:00 a.m., local time and must bear the following mention:

NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS

No. 002/AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD MINMAP- NDE/ C-BAZOU/CIPM-BAZOU/BIP/2025 of January 30, 2025, FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF CERTAIN ROAD INFRASTRUCTURE IN THE MUNICIPALITY OF BAZOU, DEPARTMENT OF NDE. WESTERN REGION IN TWO (02) LOTS (IN EMERGENCY PROCEDURE)

Lot 1: Works for the improvement of connectivity and mobility routes in the NTUNTSE TANZE district in the commune of Bazou.

Lot 2: Opening of the Ndiop-Fo'ohndjima agricultural track (6km) with Rehabilitation of the Ndiop-Ndepgwe section (4.5 km) in the Bazou district (phase 2)

"TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION"

13. Admissibility of tenders

Under penalty of rejection, the required documents in the administrative file must be produced in originals or certified copies by the issuing department or an administrative authority (Governor, Prefect, Sub-Prefect,...), in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders.

They must date less than three (03) months prior to the original date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the Notice of Invitation to Tender.

The absence of the bid bond issued by a bank approved by the Ministry of Finance or an approved insurance company systematically leads to the rejection of the offer.

N.B: the contracting authority or the award committee reserves the right to ask bidders to submit the originals of the documents produced at all stages of the procurement process, and failure to do so may result in disqualification.

14. Opening the Envelopes

The opening of the envelopes will be done in one step and in 03 steps

1st step: Opening of envelope A containing the administrative documents (volume 1)

2nd step: Opening of envelope B containing the technical offers (volume 2)

3rd step: Opening of envelope C containing the Financial offers (volume 3)

The opening of the administrative documents and the technical and financial offers will take place on February 27, 2025 at 11:00 a.m. by the Bazou Internal Procurement Commission.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a person of their choice duly mandated and having control of the file.

15. Evaluation Criteria

Elimination criteria

The eliminatory criteria set out the minimum conditions to be met in order to be admitted to the evaluation according to the essential criteria. Failure to comply with these criteria shall result in the rejection of the tenderer's tender.

These include:

1. Have obtained less than 70% of the essential qualification criteria.
2. Production of copies of tenders in insufficient number (less than 07)
3. Omission in the financial offer of a quantified unit price;
4. False declaration, falsified or scanned document
5. Absence of the bid bond in the tender at the end of the counting;
6. Failure to regularise a non-compliant or missing administrative document within 48 hours of the date of opening of tenders.
7. Absence of a sworn statement of non-abandonment of a project during the last 03 years.
8. Certification of previously certified documents.

9. Absence of a certificate of financial capacity for an amount greater than or equal to 250,000,000 (two hundred and fifty million) CFA francs issued by a first-rate bank for Lot 1 and 40,000,000 (forty million) CFA francs for Lot 2;

Essential criteria

The so-called essential criteria are those that are essential or key to judging the technical and financial capacity of the candidates to carry out the work, which is the subject of the call for tenders. These must be determined according to the nature and consistency of the work to be carried out.

The technical and financial offer will be evaluated according to the following scoring grid:

FOR LOT 1:

DESIGNATION OF EACH LOT

I - Presentation (01 criteria)

II-References (06 criteria)

III-Management staff (02 criteria)

IV-Material (01 criteria)

V-Methodology (01 criteria)

VI- Acceptance (01 criteria)

FOR LOT 2

DESIGNATION OF EACH LOT

I - Presentation (02 criteria)

II-References (06 criteria)

III-Management staff (06 criteria)

IV-Material (07 criteria)

V-Methodology (07 criteria)

16. Attribution

The Contracting Authority will award the contract to the technically qualified bidder whose bid has been evaluated with the lowest bid.

17. Maximum number of lots:

A company may only be awarded a single lot at most.

18. Duration of the offers

Bidders remain bound by their bids for ninety (90) days from the deadline set for the submission of bids.

19. Additional Information

Additional information can be obtained during working hours from the Municipality of Bazou (Technical Service)

Tel: 678341777/ 690427261 or online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>,

20. Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of practices, facts or acts of corruption or bad practices, please call CONAC at 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, ARMP at number or MO/MOD at number 678341777

Copy:

- DD-MINMAP/NDE
- Mayor of the municipality of Bazou
- ARMP;
- CIPM Presidents;
- Display ;
- Stopwatch.

Bazou, the

03 JAN 2026

The Mayor of the Municipality of Bazou
(Contracting Authority)

Mr Ing. Frédéric Djouhon

